



## Con Urgencia, Nuevo León requiere un nuevo hospital general del ISSSTE: diputada federal María De Jesús Aguirre

La diputada federal María de Jesús Aguirre Maldonado solicitó a la Cámara de Diputados exhortar al Director General del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE), para considerar la construcción de un nuevo Hospital General en el estado de Nuevo León, porque el actual fue edificado en la década de los 60 y resulta obsoleto y sin darse abasto para la prestación de los servicios médicos de los derechohabientes.

<https://hojaderutadigital.mx/con-urgencia-nuevo-leon-requiere-un-nuevo-hospital-general-del-issste-diputada-federal-maria-de-jesus-aguirre/>